

Inicio > América Latina > Negocios con PDVSA violarían Código de Ética de Ecopetrol: esta es la...

América Latina Generales Nacional

Negocios con PDVSA violarían Código de Ética de Ecopetrol: esta es la razón

noviembre 20, 2023



Presidente Petro plantea asociación con Venezuela, pero críticos alertan sobre ética y seguridad energética.

En una reciente reunión entre el presidente Gustavo Petro y Nicolás Maduro, se anunció la posibilidad de una asociación entre Ecopetrol y PDVSA para la explotación de campos de gas y petróleo. Esta propuesta ha desatado polémica, ya que podría infringir el Código de Ética de la estatal colombiana.

La información obtenida por un diario nacional revela que PDVSA está actualmente en la «Lista Clinton» de la Oficina de Control de Bienes Extranjeros estadounidense, sancionada por actividades relacionadas con lavado de activos y narcotráfico. Este hecho plantea un dilema ético para Ecopetrol, que debe acatar las restricciones económicas impuestas por la Oficina de Control de Activos Extranjeros.

Según el Código de Ética de Ecopetrol, «su análisis es indispensable antes de proceder a realizar un acuerdo» con entidades incluidas en la «Lista Clinton». Además, los Estatutos de la compañía establecen una «política de cero tolerancia» frente a fraude, corrupción y violaciones a la Ley de Prácticas Corruptas en el Extranjero.

El presidente Petro, en una idea esbozada, sugiere que esta asociación aseguraría el suministro de energía eléctrica a Venezuela y materias primas fósiles a Colombia. Sin embargo, las críticas apuntan a la dualidad del mandatario sobre la industria petrolera y la aparente incoherencia en su postura.

El exministro de Hacienda, Rudolf Hommes, cuestiona: «Producir petróleo y gas en Colombia es energía sucia, ¿pero hacerlo en Venezuela es energía limpia?». Petro responde destacando los beneficios económicos de la alianza, pero críticos como José Manuel Restrepo expresan preocupación por la falta de coherencia en la transición energética y la seguridad energética del país.

Cesar Loza, presidente de la Unión Sindical Obrera, advierte sobre desinversiones en Colombia en favor de otros países, subrayando la importancia de garantizar la soberanía energética. Votos a...

Últimas Noticias



Sóftbol Magdalena comprometido con la defensa por el oro en los Juegos Nacionales

Redacción6 - noviembre 20, 2023

Los peloteros magdalenenses vencieron a San Andrés y Tolima, respectivamente, y avanzan en la competencia. Sóftbol masculino del Magdalena ratifica su poderío y se afianza...



«Magdalena Creativo» es mi mejor regalo de 15 años: participante de la Agenda Popular...

Redacción6 - noviembre 20, 2023

Se trata de Gilary Fontalvo García, una adolescente que hoy, gracias a estos espacios culturales que propicia esta Administración Departamental y, a todo su...



CSJ definirá jurisdicción territorial del caso de Nicolás Petro Burgos

Redacción6 - noviembre 20, 2023

A la Corte Suprema de Justicia aterrizará el proceso del exdiputado del Atlántico, Nicolás Petro Burgos, para que se defina la jurisdicción territorial del...



Habitantes de Puebloviejo accedieron masivamente a las 'Unidades Móviles del Cambio'

Redacción6 - noviembre 20, 2023

Con formación en gastronomía y artesanías, servicios de bienestar animal y atención a la población infantil, los puebloviejeros fueron los protagonistas de este proyecto...



Alcaldesa Virna Johnson supervisa obras en Playa Salguero y evalúa resultados positivos con la...

Redacción6 - noviembre 20, 2023

La alcaldesa Virna Johnson supervisó los trabajos de protección contra la erosión costera en el sector de Playa Salguero, donde además se reunió con...

Más Leídas



Sóftbol Magdalena comprometido con la defensa por el oro en los Juegos Nacionales

Redacción6 - noviembre 20, 2023

Los peloteros magdalenenses vencieron a San Andrés y Tolima, respectivamente, y avanzan en la competencia. Sóftbol masculino del Magdalena...

favor de otros países, subrayando la importancia de garantizar la soberanía energética. Voces a favor, como la del exministro Amylkar Acosta, ven el acuerdo como un «gana-gana» después del levantamiento de restricciones a Maduro por parte de EE. UU.

Con el debate abierto, representantes del Centro Democrático anuncian un control político contra el ministro de Minas y Energía, Ómar Camacho, ante las afirmaciones del presidente Petro. La viabilidad de esta propuesta queda en entredicho, mientras el país espera una decisión y evalúa los posibles impactos éticos y energéticos.

Fuente: Sistema Integrado de Información Digital.

Comenta aquí:



- ETIQUETAS** Campos de gas y petróleo Código de Ética control político críticos debate Dualidad
Ecopetrol Incoherencia Lista Clinton negocios Nicolás Maduro OFAC PDVSA Presidente Petro
Restricciones económicas Reunión seguridad energética Soberanía energética transición energética

Me gusta 0



Artículo anterior

Cancillería de Colombia felicita a Javier Milei, presidente electo de Argentina, y destaca compromiso democrático del pueblo

Artículo siguiente

Diputada Lourdes López oficialmente en la Asamblea Departamental: senador Mauricio Gómez

Artículos relacionados Más del autor



Deportes
Sóftbol Magdalena comprometido con la defensa por el oro en los Juegos Nacionales



Generales
«'Magdalena Creativo' es mi mejor regalo de 15 años»: participante de la Agenda Popular Cultural que lidera el Gobierno del Cambio



Generales
CSJ definirá jurisdicción territorial del caso de Nicolás Petro Burgos



Generales
Habitantes de Pueblo Viejo accedieron masivamente a las 'Unidades Móviles del Cambio'



Generales
Alcaldesa Virna Johnson supervisa obras en Playa Salguero y evalúa resultados positivos con la comunidad



Generales
Alcaldía de Santa Marta niega cierre del estadio Sierra Nevada: adelanta actualización de protocolo de seguridad y convivencia



competencia. Jurador máximo del Magdalena ratifica su poderío y se afianza...



«'Magdalena Creativo' es mi mejor regalo de 15 años»: participante de la Agenda Popular...

Redacción6 - noviembre 20, 2023

Se trata de Gilyary Fontalvo García, una adolescente que hoy, gracias a estos espacios culturales que propicia esta Administración Departamental y, a todo su...



CSJ definirá jurisdicción territorial del caso de Nicolás Petro Burgos

Redacción6 - noviembre 20, 2023

A la Corte Suprema de Justicia aterrizará el proceso del exdiputado del Atlántico, Nicolás Petro Burgos, para que se defina la jurisdicción territorial del...

Cargar más >

LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

Diario La Libertad - Con La Fuerza De La Verdad

Contáctanos: weblalibertad@gmail.com

[Política de Privacidad](#)

x Te recomendamos leer:



Sóftbol Magdalena comprometido con la defensa por el oro en los...

noviembre 20, 2023



«Magdalena Creativo» es mi mejor regalo de 15 años»: participante de...

noviembre 20, 2023